
岩美町都市計画審議会議事録 

１．開催日時 令和６年２月２１日（水） 午前１０時００分～午前１０時４５分 

２．開催場所 岩美町役場 ２階ミーティング室 

３．出席委員 ８人 

４．議事日程 

   日程第１ 開会 

   日程第２ 町長あいさつ 

   日程第３ 会長あいさつ 

   日程第４ 報告 

 （１）岩美都市計画道路の計画変更について（大谷地区周辺） 

       （２）岩美町内の都市計画街路他の進捗及び計画について 

   日程第５ 閉会 

５．岩美町建設水道課（岩美町都市計画審議会幹事及び庶務） ３人 

 

10：00開始 

 

○町長あいさつ 

 

○会長あいさつ 

 

○報告（１）「岩美都市計画道路の計画変更について（大谷地区周辺）」 

・建設水道課より報告事項の説明 

<質疑> 

委 員）大谷周辺計画街路のうち、網代新港から駟馳山海岸線（国道１７８号）に

つながる大谷浜中央線の計画は残っているという認識でよいか？  

町幹事 ）大谷浜中央線の計画について、網代新港から大岩保育所までの現在時点

で道路が存在する部分については計画見直しの対象とはなっておらず、今

後も計画を残す区間になるが、大岩保育所から国道１７８号までの現在道

路が無い区間については計画見直しの対象となっており、計画決定権者で

ある鳥取県が見直しのための調査業務を令和６年度に実施する予定であ

ると伺っている。 

委 員）県決定計画ということはこの路線は県道扱いになるのか？ 

町幹事 ）実際整備後の路線管理の取扱いについては、必ずしも計画決定権者とイ

コールではないと思われる。当該路線の都市計画決定手続きを行ったのが

鳥取県という意味合い。 

委 員）来年度計画廃止になるのか？ 

町幹事 ）令和６年度に現在交通量等を調査する業務を実施する予定とのことであ

るため、計画変更手続きに向かう場合、地元への説明等も考慮すると早く



ても再来年度になると思われる。 

 

○報告（２）「岩美町内の都市計画街路他の進捗及び計画について」 

・建設水道課より報告事項の説明 

＜質疑＞ 

委 員）岩美町内の都市計画総括図に表示されている緑の着色箇所は“公園”にな

るのか？現在もなにか事業実施がなされているのか？ 

町幹事）都市計画としては残っているが、現在計画の取扱いとしては“未整備未供

用”という扱いになっている。 

会 長）計画の場所としては岩井の愛宕公園になるのか？ 

町幹事）愛宕公園周辺の計画であり、かなり古くから残っている計画。 

委 員）いつから残っている計画かわからないが、計画を残しておくべきなのか審

議をしたほうがよいのではないか？ 

現地の状況としては展望台からの景観も良いところで、山本兼文氏の彫刻

もあるなど有用と思われるため、町としてこの都市計画を今後どうしていく

のかを検討すべきではないか？ 

この公園計画はいつから町の都市計画とされたのか？ 

町幹事）詳細な決定時期はすぐにお答えできないが、昭和４０年代頃であったと思

われる。そのころの計画決定以降は、町の都市計画の一部として現在のよう

な形で計画が残っている。 

委 員）岩井地区の住民は都市計画があることを承知しているのか？ 

会 長）一定の年齢層以上は年１回の草刈りをするなど維持管理をする場所との認

識はあるが、若年層は草刈りを行っている目的などは認識していないと思う。 

委 員）最近ではハイキングや山歩きなどがブームになっているが、計画を残して

整備をし、そういった利活用は検討できないものか？ 

委 員）散策路の現状は、体力のある方が歩いて１５分から２０分程度。ただし害

獣の出没があり危険性がある。 

委 員）都市計画には残しておかないといけないのか？残すうえで事業展開や予算

化が必要など制約があるのか？ 

仮に計画廃止する場合の懸念事項として、廃止した後に再度公園整備の機

運が上がった際に、再決定の難易度が高くなると思われる。地元住民が計画

を承知していないなかで、今後の計画の取扱いについて地元とよく調整する

必要がある。 

会 長）計画決定時の経緯などを確認調査して検討する必要がある。 

町幹事）経過等の確認について承知しました。少なくとも、事業化への機運が高ま

り、都市計画整備事業として検討する場合の補助事業等の活用に際して、計

画は必須と思われる。 

委 員）町内の同様な公園施設として、小田地区の“いこいの里”は都市計画によ

る公園整備によるものではないか？ 



町幹事）いこいの里は都市公園ではないため、別事業による整備がなされたもの。 

岩井の公園計画については、次回以降の審議案件として経過等の確認整理

を行います。 

会 長）次回審議会時に資料の提示をお願いします。 

 

委 員）次の質問です。県道網代港岩美停車場線の改良の進捗のうち、“浦富４工

区）”について、事業概要の説明で用地測量等の実施中とのことだが、どの

ような改良となる予定か？ 

町幹事）改良計画としては両側歩道の道路構成で、現在より幅員が広がる計画にな

っている。同路線の改良計画のうち、暫定供用中の浦富新井工区と同等の規

格になる予定。 

昨年度になるが、影響する地区への説明会を町も同席のうえ各２回実施し

ている。 

今後は個別の用地交渉等により事業の進捗が変わってくると思われる。 

会 長）浦富新井工区の進捗について、個別箇所が影響しているように見受けられ

るが、承知し得る範囲で進捗等の情報はあるか？ 

町幹事）個人情報もあるため個別具体ではお伝えし兼ねるが、町も必要に応じて県

に協力し、事業進捗に努めているところです。 

委 員）当該箇所の改良済区間との境に横断歩道があり、その付近の見通しが悪い

ため、夕刻時の学生等の通行に危険性を感じている。事業進捗に努めてほし

い。 

 

会 長）その他質疑がないようであれば以上で閉会とします。 

○閉会 

10：45終了 

 


